

question de fête pour notre jeunesse lyonnaise. La distribution des prix s'est faite, au Lycée impérial, sans discours et sans solennité.

— La distribution des prix aux élèves de l'Ecole des Beaux-Arts et l'Exposition des travaux couronnés ont révélé de sérieux progrès chez les élèves. On a remarqué surtout les études de la classe des fleurs et celles de la classe des arts appliqués à l'industrie, il y a là un avenir.

— L'Administration des théâtres a fermé ses deux salles. Les artistes se sont organisés pour tenir du moins le théâtre des Célestins ouvert.

— Le *Chetu de Guignol*, hebdomadaire, petit in-8, à couverture rouge, gérant responsable Léon Raimboux, a donné son premier numéro le 16 juillet. Quoique tout lyonnais dans sa rédaction, ce petit journal s'imprime chez M. Emile Thiabaud, à Bourg.

— Le *Lyonnais*, journal quotidien, dont le premier numéro avait paru le mardi 26 juillet, couleur du *Progrès*, a cessé de paraître le samedi 30, à son numéro 5.

— L'*Excommunié*, organe de la libre-pensée, hebdomadaire, directeur Denis Brack, gérant Savigny, a donné, le 23 juillet, son 66^e et dernier numéro, après une sévère condamnation du tribunal de police correctionnelle pour outrage à la religion; quelques jours après, une seconde condamnation l'atteignait pour diffamation.

— Un excellent journal, dévoué à l'histoire de nos provinces, le *Dauphiné*, nous annonce une nouvelle singulière et inquiétante, on n'en a pas d'autres en ce moment. Il serait question de démolir la tour de Crest, un des monuments les plus beaux, les plus intéressants, les plus solides que nous ait laissés le moyen-âge. Et ce ne sont point les Prussiens qui veulent se rendre coupables de cet acte de vandalisme. Non, ce sont quelques Crétois profonds penseurs qui reprochent à cette tour d'avoir assez vécu, de gêner le paysage et de gêner le vol des hirondelles. D'après ces considérations, il est bien possible que le célèbre monument soit renversé. Ce sera dispendieux, il est vrai, inutile ou peu utilitaire, je l'accorde, mais les armées d'Attila en ont bien fait d'autres. Allons, à bas la tour de Crest!

— Depuis quelques jours siège au ministère, à côté de M. Chevreau, notre ancien préfet, un Lyonnais dont tout faisait présager les hautes destinées. On a nommé M. Grandperret.

— Mgr Ginoulhiac a pris possession de son siège archiépiscopal. Son premier soin a été d'ordonner des prières pour le succès de nos armes et, maintenant, que Dieu sauve notre cher et bien-aimé pays.

A. V.